

Wir über uns

Die Seniorenhilfe der Stiftung kreuznacher diakonie ist Anbieterin verschiedener stationärer und teilstationärer Pflege- und Betreuungsformen sowie betreuten Wohnens im Saarland und Rheinland-Pfalz.

Das Haus Bergfrieden liegt hoch über den Dächern von Kirn. Sie haben hier einen schönen Blick auf die Stadt und ins Grüne. Die Innenstadt mit ihrer Fußgängerzone ist innerhalb weniger Gehminuten erreichbar.

Neben der Tages- und Nachtpflege bieten wir Ihnen im stationären Bereich auch Kurzzeit- und Verhinderungspflege sowie die vollstationäre Pflege an. Als Gast der Kurzzeit- und Verhinderungspflege können Sie an allen Aktivitäten und Veranstaltungen im Haus teilnehmen. Im vollstationären Bereich stehen 70 Pflegeplätze zur Verfügung, die auf zwei Etagen verteilt sind. Die offenen Angebote des Hauses (Cafeteria, Friseur und Veranstaltungen) stehen Bewohnerinnen und Bewohnern, Angehörigen, Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung und sorgen für altersgerechtes Wohnen und Leben in abwechslungsreicher Atmosphäre.



Der kleine Teich lädt zum Verweilen ein

Kontakt

Seniorenhilfe der Stiftung kreuznacher diakonie

Haus Bergfrieden

Albert-Pfeiffer-Straße 29 · 55606 Kirn

E-Mail haus-bergfrieden@kreuznacherdiakonie.de

Ansprechpartnerinnen/Ansprechpartner

Einrichtungsleitung: Tel. 06752/9113-402

Pflegedienstleitung: Tel. 06752/9113-405

Heimsekretariat: Tel. 06752/9113-0

» Wir tragen gemeinsam Verantwortung.

Aus dem Leitbild der Stiftung kreuznacher diakonie

Seniorenhilfe der Stiftung kreuznacher diakonie

Das Geschäftsfeld Seniorenhilfe der Stiftung kreuznacher diakonie unterhält vier ambulante sowie elf stationäre Einrichtungen an Standorten im Saarland und in Rheinland-Pfalz. Mehr als 1.000 Mitarbeitende in den Pflege-, Betreuungs- und Wohnangeboten sowie in den Sozialstationen haben es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen im Alter und Pflegebedürftige würdig zu begleiten und dabei ihre Selbstbestimmung zu wahren.

Die Stiftung kreuznacher diakonie ist eine gemeinnützige und mildtätige kirchliche Stiftung des öffentlichen Rechts und wurde 1889 in Bad Sobernheim als Diakonissen-Mutterhaus gegründet. Heute hat sie ihren Sitz in Bad Kreuznach und ist Träger von Einrichtungen in Rheinland-Pfalz, im Saarland und in Hessen.

Impressum

Herausgeber Stiftung kreuznacher diakonie
Kirchliche Stiftung des öffentlichen Rechts

Verantwortlich Seniorenhilfe der Stiftung kreuznacher diakonie

Redaktion Sonja Unger

Layout Referat Kommunikation · Stiftung kreuznacher diakonie

Fotos Niko Neuwirth · Matthias Luhn

Grafik transformdesign | Auflage: 1.000 · November 2017



Haus Bergfrieden

Tagespflege

www.seniorenhilfe.kreuznacherdiakonie.de

Die Tagespflege

Tagsüber bei uns, abends zu Hause

Für Gäste der Tagespflege stehen im Haus Bergfrieden fünf Plätze zur Verfügung. Den Tagespflegegästen wird pflegerische Versorgung sowie soziale und seelsorgerliche Betreuung angeboten.

Tagespflege bedeutet:

- den Tag nicht allein verbringen zu müssen
- Mahlzeiten in Gemeinschaft vorbereiten und einnehmen zu können
- an verschiedenen Tagesangeboten teilzunehmen
- spazieren zu gehen, Gespräche zu führen und vieles andere mehr
- nach Bedarf pflegerisch betreut zu werden
- tagesstrukturierend begleitet zu werden

Je nach Bedarf werden Kontakte und Absprachen zu externen Therapiepraxen hergestellt, Arztbesuche organisiert oder Ähnliches wie beispielsweise ein Friseurtermin im Haus oder ein Hausbesuch der Fußpflege abgesprochen.

Nach einem ausgefüllten Tag geht es wieder in die gewohnte Umgebung zurück nach Hause.

» **Wir lassen uns von Menschen berühren und bewegen.**

Aus dem Leitbild der Stiftung kreuznacher diakonie

Gäste der Tagespflege

Gäste der Tagespflege sind Menschen im Alter mit Betreuungsbedarf, die tagsüber nicht alleine zu Hause bleiben wollen oder können, weil

- betreuende Angehörige berufstätig sind
- Pflegende zu Hause Entlastung brauchen
- eine selbstständige Tagesstrukturierung schwierig ist
- es einfach Spaß macht, den Tag nicht alleine zu verbringen, sondern in der Gemeinschaft mit anderen

Voraussetzung für die Teilnahme an der Tagespflege ist, dass die Gäste in der Lage sind, den Weg von zu Hause zur Einrichtung mit Hilfe eines Fahrdienstes zu bewältigen.

Jeder, dem ein Pflegegrad zuerkannt wurde, hat Anspruch auf Leistungen der Pflegeversicherung. Bei Fragen zu Möglichkeiten der finanziellen Unterstützung beraten wir Sie gerne.



Nehmen Sie an unseren Aktivitäten teil

Öffnungszeiten / Räumlichkeiten



Gemeinschaftsleben in der Tagespflege

Öffnungszeiten

Die Tagespflege ist für Sie an allen Wochentagen in der Zeit von 7 bis 20 Uhr geöffnet. Der Besuch ist täglich oder an einzelnen Tagen möglich. Sollten Sie eigenständig keine Möglichkeit haben, in die Einrichtung zu kommen, können wir Ihnen (im Umkreis von zehn Kilometern) unseren Fahrdienst gegen Berechnung einer Fahrtkostenpauschale anbieten.

Räumlichkeiten

Die Tagespflege ist im Haus Bergfrieden in die verschiedenen Wohnbereiche integriert, was die Teilnahme an den Angeboten für die Bewohnerinnen und Bewohner erleichtert. Auf diese Weise können erste Kontakte geknüpft werden. Die schön gestaltete Außenanlage mit dem Teich lädt zu Spaziergängen ein. Wer möchte, kann sein Talent beim Kegeln unter Beweis stellen.